

627661

10 Literatura

Diario El Ovalino, jueves 1 de Marzo de 2001

Ovalle reconoció a Gonzalo Rojas

Con el reconocimiento entregado al destacado poeta, la ciudad saldó una deuda con los literatos chilenos.



Gonzalo Rojas, recibiendo el reconocimiento a nombre de la ciudad de Ovalle.

La visita de Gonzalo Rojas Pizarro no pasó desapercibida hasta para los más desinformados o despiadados de siempre. Es que recibir a tal autor de obras

trascendentales para el desarrollo de la literatura en el país y para el reino de las letras latinoamericanas es un orgullo, sin importar que éste se encuentre cerca de su tam-

bién. Al vivir alejado de los centros de atención el poeta ha podido mantener un perfil bajo, ageno a las convulsiones políticas que marcaron el destino de las personas en los últimos treinta años, pero esto mismo le ha permitido obtener una visión austera y panorámica de la realidad del país, a la cual ha calificado de "espontánea" en más de algunas oportunidades.

Y la visita de este definitivo hombre de letras pone de manifiesto que la ciudad de Ovalle si puede otorgar un lugar de preferencia por los artistas, manteniendo todo el año eventos que entreguen cultura y puedan repartir libremente para toda la comunidad las obras de la literatura, pero para eso, es la municipalidad la que debe otorgar un espacio permanente que despresione la litera-

tura de los siempre cerrados círculos intelectuales.

EL PREMIO

En el acto del domingo, el alcalde Gallardo interrumpió el lugar donde se realizaba un extraterrestre coloquio destinado más a avalar exageradamente la figura y letra del poeta que a establecer una ronda de preguntas de interés general.

La intención del Alcalde en su inesperada aparición era, sin duda, participar también en una reunión de carácter ajeno e incomprensible. Pero su presencia sirvió para afirmar al poeta para cuando se paró de su si-

lla y recibió de manos del edil el reconocimiento Ovalino a su dilatada carrera literaria.

Al respecto Gallardo dijo que "es un orgullo tener en Ovalle al autor de importantes obras y que ha dejado una huella indeleble en la literatura mundial". Luego de entregar el reconocimiento, el Alcalde se dirigió al edificio donde trabaja saludando a las pocas personas que lo vienen.



Riéndose el poeta escucha las palabras del Alcalde Gallardo, quién le da sus agradecimientos por eso.

Ovalle reconoció a Gonzalo Rojas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ovalle reconoció a Gonzalo Rojas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile